



De izq. a der.: Ángel Llorente, Juan Antonio Monroy, Pilar Fernández y Pedro Tarquis | [AMPLI AR](#)

(SALAMANCA, 21/11/2012) El pasado lunes 19, se celebró el acto de entrega del “**Premio Unamuno, Amigo de los protestantes**”

, que este año 2012, en su séptima edición, la revista

[Protestante Digital](#)

concedió a

Pilar Fernández Labrador

, Concejala de Relaciones Institucionales del Ayuntamiento de Salamanca.

El acto tuvo lugar en el “Aula Unamuno” de la prestigiosa Universidad salmantina de la que Miguel de Unamuno fuera célebre director y catedrático, y contó con la presencia de unas 70 personas, entre ellas autoridades civiles y destacados representantes del Protestantismo español.



Pedro Tarquis hace entrega del Premio Unamuno a la Concejala de Relaciones Institucionales, P

Presidió el acto **Pedro Tarquis**, director de Protestante Digital, acompañado en la mesa -además de la galardonada- del Director General de Cooperación Jurídica y Relaciones con las Confesiones, **Ángel Llorente**; el escritor y líder protestante, **Juan Antonio Monroy**; y el secretario general de la Alianza Evangélica Española (AEE), **Jaume Llenas**

Entre los presentes también se encontraban, entre otros, representantes de las iglesias evangélicas locales, de la Federación Evangélica española (Mariano Blázquez, Manuel García Lafuente, Jorge Fernández), Alianza Solidaria (Francisca Capa), Consejo Evangélico de Madrid (Raúl García y Asun Quintana), revista Sembradoras (Jacqueline Alencar), la Asociación Jorge Borrow (Timoteo Glasscock), Radio Berea (Antonio Romero), la Fundación Eduardo Turrall (Manuel Corral), y a nivel personal además de los antes ya mencionados y otros hermanos en la fe el historiador Gabino Fernández Campos.

EL PREMIO UNAMUNO



Pilar Fernández Labrador. A sus espaldas, el busto de Unamuno, silencioso "testigo" del acto, c

El Premio "Unamuno, amigo de los protestantes", fue creado por Protestante Digital y entregado por vez primera en 2006 "para distinguir cada año a una institución o persona de la vida social o política española que, sin ser de confesión protestante, haya tenido algún aspecto destacado que haya supuesto un trato en favor de la pluralidad y la libertad de conciencia , y por ello de la convivencia en normalidad de los españoles; de los protestantes en especial y de todos los ciudadanos en general".

Hasta la fecha, habían recibido este premio **Henar Corbi** (ex diputada socialista), el diario **EL PAÍS**

, la escritora

Eva Díaz Pérez

, el periodista

José Manuel Vidal

, el catedrático

Francisco Ruiz de Pablos

y la

Universidad de Las Palmas

.

En su séptima edición, P. Digital ha querido reconocer, “la labor de Pilar Fernández Labrador como Concejala de Relaciones Institucionales del ayuntamiento de Salamanca, ejercida por muchos años, [que] ha sabido incorporar a su labor de manera magistral y exquisita el pluralismo cultural y religioso del que la ciudad y su Universidad son crisol vivo”, explica Protestante Digital.

“En multitud de actividades culturales municipales o protestantes, encuentros literarios y de poesía, así como eventos evangélicos que frecuentemente se realizan en Salamanca ha mostrado su apoyo empática, acogimiento sin ningún tipo de discriminación y recepción en las instalaciones municipales. También es normal su presencia y participación en actividades de ONGs y proyectos sociales vinculados a las iglesias evangélicas locales”, destacan.

>> Más información en [Protestante Digital](#)

Fuente: P. Digital, Actualidad Evangélica | FOTO: M.Gala